



# Borneo, Komodo y Bali

De la selva tropical con orangutanes a los dragones de Komodo



**DESDE**

**DÍA 1 MADRID / BARCELONA – JAKARTA**

Salida en vuelo regular. Noche a bordo.

## DÍA 2 JAKARTA

Llegada al aeropuerto de Jakarta, traslado a pie al hotel que se encuentra en el mismo aeropuerto.

Alojamiento: **JAKARTA AIRPORT HOTEL**

## DÍA 3 JAKARTA – BORNEO

Desayuno. Por la mañana temprano, seremos trasladados a la terminal por el personal del hotel para tomar un vuelo hacia Pangkalan Bun, en Borneo. A la llegada, seremos recogidos y llevados en lancha por el río Kumai, donde disfrutaremos de un delicioso almuerzo en plena selva tropical. La lancha es un barco tradicional llamado Klotok, de madera y con un techo de cubierta superior que nos permitirá disfrutar de las vistas de la selva tropical. Después de aproximadamente una hora y media de navegación, haremos una parada en el Centro de Rehabilitación Tanjung Harapan para disfrutar de la hora de comida de los orangutanes. Aquí, tendremos la oportunidad única de ver como se alimentan estos increíbles primates y observar su comportamiento de cerca. Después de disfrutar con los orangutanes, continuaremos nuestra aventura en el Klotok por el río Soyer, explorando la selva y observando la vida silvestre. Podremos ver animales como monos narigudos, macacos de cola larga y una variedad de aves a lo largo de la orilla del río. La cena y el alojamiento se realizará en el barco, donde tendremos un cómodo colchón, almohada, buenas comidas y agua mineral embotellada. También encontraremos mosquiteras y un sencillo inodoro de estilo occidental y ducha. Si el tiempo lo permite, podremos disfrutar de un trekking nocturno en busca de animales nocturnos como monos tarsier, loris lentos, osos malayos (sun bear) y setas luminosas. Alternativamente, podremos navegar lentamente en el barco en busca de luciérnagas, disfrutando de la tranquilidad de la noche en la selva.

Alojamiento: **KLOTOK**

## DÍA 4 BORNEO

Después del desayuno en el klotok navegaremos por el río hasta Pondok Tanguy hasta el centro de rehabilitación de orangutanes, donde veremos a los orangutanes desayunar sobre las 09:00 horas. Después regresaremos al barco donde podremos disfrutar de las tonalidades y los contrastes de la vegetación. Si tenemos suerte, también podremos ver cocodrilos de agua dulce nadando por el río. Continuaremos, en el Centro de Rehabilitación de Orangutanes Leakey donde realizaremos un trekking corto a través de la selva tropical en búsqueda de la vida silvestre, aves y otros animales de la selva, así como plantas tropicales. Regresaremos al barco para un delicioso almuerzo, seguido de la hora de comer de los orangutanes a las 14:00 horas. Finalmente, por la noche, si el clima lo permite, atracaremos el barco junto a un hábitat de luciérnagas donde disfrutaremos de su luminiscencia.

Alojamiento: **KLOTOK**

## DÍA 5 BORNEO

Tras el desayuno en el barco, navegaremos de vuelta por el río Kumai hasta llegar al aeropuerto de Pangkalan Bun. Desde allí volaremos hacia Jakarta, donde el personal del hotel nos recogerá y pasaremos

la noche en un hotel dentro del mismo aeropuerto.

Alojamiento: **JAKARTA AIRPORT HOTEL**

## **DÍA 6 BORNEO – KOMODO**

Por la mañana, traslado a la terminal para tomar nuestro vuelo a Komodo. Llegada a Labuanbajo, Isla de Flores. Recogida en el aeropuerto y traslado al alojamiento. Resto del día libre para disfrutar de las transparentes y cálidas aguas, y del maravilloso snorkel en la misma orilla de la playa. El check-in se produce a las 14:00h. Si llegaran antes, mientras tanto, tienen a su libre disposición, y para su comodidad, duchas junto al restaurante.

Alojamiento: **SERAYA RESORT**

## **DÍA 7 LABUANBAJO (KOMODO)**

Día libre para disfrutar.

Alojamiento: **SERAYA RESORT**

## **DÍA 8 CRUCERO P.N.KOMODO**

Por la mañana temprano, recogida en nuestro barco privado para embarcar en esta emocionante jornada. Descubriremos los famosos Dragones de Komodo en la Isla de Rinca, unos animales endémicos que solo habitan en estas islas y que desafortunadamente están en peligro de extinción. Estos majestuosos reptiles se encuentran en las islas de Rinca y Komodo, que forman parte del Parque Nacional de Komodo. Al llegar, realizaremos un suave trekking acompañado de un "Ranger" del Parque, que nos guiará mientras observamos a los majestuosos dragones de Komodo a pocos metros de distancia. Luego, navegaremos hacia una de las muchas islas paradisíacas cercanas para disfrutar de un maravilloso snorkel en aguas cálidas y transparentes. Nos sumergiremos en una de las mejores zonas de barrera de coral del mundo y observaremos peces tropicales multicolores, corales de mil colores, estrellas de mar y tortugas gigantes. Para culminar esta experiencia única, nos detendremos frente a la Flying Fox Island para presenciar el impresionante espectáculo natural de miles de murciélagos gigantes sobrevolando nuestras cabezas de isla en isla en busca de fruta. Después de este emocionante espectáculo, nos dirigiremos hacia la ciudad de Labuanbajo.

Alojamiento: **THE JAKARTA SUITES**

## **DÍA 9 KOMODO – UBUD**

Traslado al aeropuerto de Labuanbajo para tomar nuestro vuelo a la romántica Isla de Bali.

A la llegada al aeropuerto, nuestro chófer nos estará esperando para trasladarnos a nuestro hotel en Ubud.

Alojamiento: **THE UBUD VILLAGE RESORT**

## **DÍA 10 UBUD**

Este día disfrutaremos de la libertad de explorar Bali a nuestro propio ritmo con un chófer privado a

nuestra disposición. Comenzaremos visitando el famoso Templo de Gunung Kawi, conocido por sus grabados milenarios en las rocas. Luego, continuaremos hacia el Templo de Manantiales Sagrados de Tirta Empul, donde podremos experimentar el ritual balinés de purificación en sus aguas sagradas, aliviando así los malos sueños. La siguiente parada será en el Templo de Besakih, también conocido como el "Templo Madre", situado en la ladera del volcán Agung, la montaña más alta y sagrada de Bali. Este templo es de gran importancia para los balineses, ya que creen que de aquí surgieron los dioses. Luego, visitaremos Kerta Gosa, o Palacio de Justicia de Klungkung, donde podremos admirar los frescos que representan la vida de un balinés y fragmentos de la historia de sus dioses. La jornada continuará con una visita a las poblaciones de Celuk y Mas, conocidas por sus artesanías en plata y madera respectivamente donde podremos admirar la habilidad y paciencia de los artesanos locales, que continúan con sus tradiciones ancestrales. Finalmente, regresaremos a nuestro hotel o villa.

Alojamiento: **THE UBUD VILLAGE RESORT**

## **DÍA 11 UBUD**

Día libre con posibilidad de aprovechar nuestra estancia descubriendo el denso bosque tropical de Bali desde el río (Rafting en el río Ayung: a partir de 5 años), haciéndose fotos en la Puerta del Cielo en Lempuyang o columpiándose sobre paisajes verdes (Bali Swing), visitando templos históricos (Besatik, Tanah Lot, Ulun Danu...) haciendo crucero en catamarán y snorkel a la isla paradisíaca de Lembongan, relajándose con un Masaje Balinés, o descubriendo los animales de Indonesia en el Zoo de Bali.

Alojamiento: **THE UBUD VILLAGE RESORT**

## **DÍA 12 UBUD – MADRID / BARCELONA**

Desayuno y a la hora convenida traslado al aeropuerto para tomar nuestro vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

## **Día 13 MADRID / BARCELONA**

Llegada a España y fin de los servicios y del viaje.

€ | 3366 días

# Itinerario

---

- Vuelos en clases especiales de reserva.
- Vuelos domésticos
- Alojamiento y comidas mencionadas en programa
- Transporte en vehículo privado
- Traslados mencionados entre aeropuertos y hoteles y viceversa
- Chófer privado en Bali en inglés, opcional guía en su idioma bajo suplemento
- Tours en Sumatra, Borneo, Sulawesi, Java, guía local en español
- Tours en Komodo en inglés
- Souvenir de Indonesia
- Seguro de viaje

# ¿Qué incluye?

---

Salidas diarias del 1 Mayo 25 al 31 Marzo 26

## Temporada 1

Del 1 Mayo al 30 Junio 25

Del 1 Septiembre al 13 Diciembre 25

Del 1 Enero al 31 Marzo 26

Precio por persona en habitación doble: 3.366 €

## Temporada 2

Del 1 al 10 Julio 25

Del 19 al 31 Agosto 25

Precio por persona en habitación doble: 3.456 €

## Temporada 3

Del 11 al 24 Julio 25

Del 14 al 18 Agosto 25

Precio por persona en habitación doble: 3.552 €

## Temporada 4

Del 25 Julio al 13 Agosto 25

Precio por persona en habitación doble: 3.680 €

## Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (405 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmaran el día de la emisión de los billetes.

# Precio detallado

---